
SECRETARIA DE ESTADO DE MEIO AMBIENTE 
CONSELHO DE MEIO AMBIENTE DO DISTRITO FEDERAL 

MEMÓRIA DA 1ª REUNIÃO DO GRUPO DE TRABALHO – GT – IN nº 5/2022 
 
Data: 04 de novembro de 2022 
Horário: a partir das 9h30 
Local: Reunião realizada por vídeo conferência na plataforma Zoom 
 
Pauta da reunião:  

1. Apresentação das propostas de melhorias dos participantes do GT; 

2. Discussão dos temas levantados 

3. Esclarecimento das dúvidas pelo IBRAM; 

4. Outros assuntos. 

Participantes: 

Guilherme Amâncio Louly Campos – FAPE/DF – Coordenador do GT; 

Luiz Carlos Britto Ferreira – SEAGRI/DF; 

Cristyanne Barbosa Taques – SEAGRI/DF; 

Hayanne Barbosa – FIBRA/DF; 

Camila Artioli– FIBRA/DF; 

Juliane de Castro Freitas – IBRAM/DF; 

Elisa Coutinho de Lima Saldanha – IBRAM/DF; 

Mirella Glajchman – SINDUSCON/DF; 

 

- Reunião 

O coordenador do grupo de trabalho, senhor Guilherme Louly/FAPE/DF cumprimentou 

a todos, deu boas vindas e declarou aberta a quarta reunião do GT. Prosseguiu com os itens de 

pauta: 

Item 1/2/3 pauta: Nesse momento abriu a palavra a todos, dando início pela apresentação 

dos questionamentos e propostas de melhorias, elaborado pelo SINDUSCON/DF (Mirella 

Glajchman), conforme documento encaminhado a todos, a medida que esta foi apresentando, cada 

uma das propostas foram discutidas e muitas destas, foram respondidas tanto pela Sra. Juliane de 

Castro, quanto pela Sra. Elisa Coutinho, ambas do IBRAM/DF, desta feita, a apresentação atingiu 

até o art. 11º da referida IN, dando continuidade na próxima reunião. Após a apresentação do 

SINDUSCON/DF, foi feita a apresentação da FIBRA/DF (Camila Artioli), aonde como relatora, 

já vem montando a apresentação e seu compilado de melhorias, houveram algumas alterações e 



ajustes. Posteriormente, foi apresentado pelo coordenador, o que foi discutido até o presente 

momento, rememorado todas as questões e indicação dos próximos passo a serem discutidos. 

Item 4 da Pauta: Outros assuntos. 

Comunicados: 

Por problema de saúde a Sra Carolina Carvalho (SEMA), não pode estar presente, 

contudo esta ficou de apresentar a resposta do questionamento levantado junto a SEMA na 

próxima reunião (11/11/2022). 

Foi aberto a palavra a todos para maiores contribuições, em não havendo mais nada, foi 

declarado o fim da segunda reunião após 50min. 

O coordenador agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião. 

 

Guilherme Amâncio Louly Campos 
Federação de Agricultura e Pecuária do Distrito Federal - FAPE 

Coordenador do GT de IN-05/2022 


